
熊野警察署協議会議事録 

令和５年度第４回熊野警察署協議会

日　　時 令和６年２月２７日（火）午後１時～午後２時40分 
場　　所   熊野警察署３階会議室

 １　三重県公安委員会　１名 
  　　村田典子委員長

 ２　警察署協議会　４名 
出 席 者     内海里江委員、下和田貞明委員、濵口千穂委員 
　　 　　前川直毅委員 

３　警察署　６名 
　　署長、副署長、会計課長、警務係長、地域交通課長、 
　　警備係長

傍聴者数 なし

公開・非公開の別 公開

議 事 概 要

１　管内概況等の説明（警察署長） 
　⑴　三重県内及び熊野警察署管内における治安情勢について 
　⑵　熊野大花火大会の開催結果について 
　⑶　災害対策について 
　⑷　大規模警備の情勢について 
２　サイバー攻撃対策に関する講話（警備第一課、情報通信部） 
３　質疑応答 
   　自転車乗用中のヘルメット着用率について 
　＜委員＞　全国ニュースで自転車の交通事故が増えていると報道されて

 　　　　　いた。
　　　　　　熊野警察署管内における自転車乗用中のヘルメット着用率は、 

 　　　　　向上しているのか。
　【署長】　県や市等の関係機関と「ヘルメット着用推進隊」を結成し、
　　　　　自転車利用者に対する広報活動を実施している。 
　　　　　　また、学校を訪問して指導教養を実施し、中高生のヘルメッ
　　　　　ト着用率の向上に取り組んでいるが、高校生の着用率は未だに
　　　　　低い状況にある。 
４　公安委員会委員講評 
　  「本日、警察署協議会委員の方からいただいた御意見を踏まえながら、
　警察運営に携わっていきたいと考えている。今後も、警察業務に対する
　忌憚のない御意見をいただきたい。」旨講評した。

備　　考 報道機関２社２名　　　　　　　　　　　　　　

        


